

Chers frères et sœurs du MSM,

Par ce communiqué, je souhaite attirer votre attention sur un sujet grave.

Comme l'a enseigné la Vierge Marie et comme l'a souligné Don Stefano Gobbi dans l'introduction du Livre Bleu, les engagements caractéristiques du Mouvement Sacerdotal Marial sont les suivants :

- 1- Consécration au Cœur Immaculé de Marie
- 2- L'unité avec le Pape et avec l'Église unie à lui
- 3- Conduire les fidèles à la consécration à Marie

Il y a aujourd'hui des prêtres qui prétendent être membres du MSM et qui pourtant n'adhèrent pas à ces trois engagements fondamentaux et diffusent des interprétations des messages qui ne sont pas fidèles à l'esprit du MSM que don Gobbi avait fidèlement transmis. Certains de ces prêtres sont très présents sur les réseaux sociaux (YouTube, Facebook, etc.) avec de nombreux abonnés. Certains organisent également des cénacles dans leurs régions et peuvent même voyager à l'invitation d'autres personnes pour faciliter des cénacles et des retraites du MSM. Le plus inquiétant est que, dans certains cas, ils citent des passages du Livre Bleu et y prêtent leurs propres interprétations, tentant ainsi de défendre leurs points de vue personnels, souvent erronés. Ils cherchent à défendre leurs propres intérêts, notamment en ce qui concerne le deuxième engagement : l'unité avec le Saint-Père. Il s'agit d'une utilisation inappropriée des messages de la Vierge Marie et non conforme à la manière dont un cénacle devrait être mené. Les opinions qu'ils émettent sèment le doute et la division dans l'esprit de leurs auditeurs et conduisent à beaucoup de confusion. Ce qui est particulièrement dangereux, c'est que certains de ces prêtres ont un comportement autoritaire et convaincant, parlant comme s'ils avaient les réponses et étaient l'autorité sur ces questions, ce qui conduit beaucoup de gens à accepter aveuglément leurs enseignements. Certains d'entre eux prétendent même avoir reçu des messages de mystiques pour les encourager à poursuivre sur cette voie.

De plus, nous voyons souvent certains de ces prêtres activement impliqués dans la promotion d'autres dévotions et phénomènes mystiques, le Mouvement Sacerdotal Marial étant réduit dans leur apostolat à une seule chose parmi tant d'autres.

Alors pourquoi ces prêtres s'attachent-ils à tant d'autres choses? Cherchent-ils quelque chose que le Mouvement Sacerdotal Marial n'offre pas? De toute évidence, ils sont mal informés et n'ont pas compris les paroles de Notre-Dame. Sa demande est très claire :

*“Voici ce que Je te demande: laisse-toi débarrasser de toute autre préoccupation: **Ce Mouvement n'est pas un mouvement parmi tant d'autres, mais c'est mon Mouvement, mon fils.**”*  
(#37e, 10 février 1974)

Elle protège jalousement son Mouvement! Elle ne veut pas que les prêtres qu'Elle a appelés et choisis partent en quête d'autres choses lorsqu'ils sont appelés à suivre un chemin spécifique qu'Elle a ouvert.

Quiconque veut peut le suivre, mais doit être fidèle sans mélanger le message que Notre-Dame a laissé dans le Livre Bleu ; sinon, il est libre d'aller ailleurs: choisir un chemin et le suivre complètement sans le mélanger avec d'autres chemins. Pour notre part, ce qu'Elle enseigne dans ses messages est si parfait, si complet, si englobant que rien d'autre n'est nécessaire. Alors, pourquoi rechercher d'autres choses, même authentiques peut-être, qui nous divisent et nous désorientent ? Les prêtres que la Vierge Marie a choisis pour sa cohorte doivent être totalement à Elle ; leur priorité doit être Son Mouvement. C'est pourquoi don Gobbi a insisté sur la nécessité pour tous ceux qui travaillent dans et pour le MSM de se désengager de toute implication avec d'autres mystiques, messages et dévotions.

Malheureusement, ces prêtres qui sèment la confusion ne maintiennent pas l'unité avec les coordinateurs MSM choisis au niveau international et national, sans doute parce qu'ils devraient obéir à des directives qui limiteraient leurs activités. En effet, nul n'a besoin d'autorisation spéciale pour diriger un cénacle, pourvu qu'il soit fidèle au format en vigueur depuis toujours et précisément indiqué sur le site web international.

De plus, la Vierge Marie souligne l'importance de maintenir l'unité avec les responsables ou les secrétariats nationaux afin de composer ensemble cette structure harmonieusement formée par la fidélité à l'esprit même du Mouvement.

Certes, la Vierge Marie dit : « *Qu'il n'y ait pas de chef parmi vous* » (5h, 16 juillet 1973), mais don Gobbi était l'instrument qu'Elle avait choisi pour guider l'œuvre de Son Mouvement Sacerdotal Marial à travers le monde. Elle souhaitait que tous ses prêtres restent unis à lui, car c'est par lui que les prêtres recevraient la fidèle direction, comme en témoignent les messages suivants :

« *Quel long chemin ces fils doivent encore parcourir et toi tu leur donneras la main pour les faire cheminer vers Moi. [...] Pour mon Mouvement Sacerdotal Je me manifeste par toi : **toi, et non pas d'autres, tu es l'instrument choisi par Moi pour cette mission. Cela doit être su maintenant de tous, afin d'éviter toute confusion par laquelle mon Adversaire tentera d'obscurcir mon Œuvre. Ceux qui la recevront par toi, auront le don de ma très pure lumière*** » (79e, 23 août 1975)

« (...) *Je fais Moi-même progresser mon Œuvre du Mouvement Sacerdotal Marial par l'intermédiaire de tout ce que Je vous ai communiqué dans le livre de mes messages et par mon petit enfant que J'ai choisi, comme mon instrument, pour la répandre dans toutes les parties du monde. **Soyez tous de plus en plus unis à ce fils : seulement ainsi vous serez sûrs de marcher dans la Lumière que Je vous donne.*** » (...) (295f, 20 septembre 1984)

« *En ces temps, Satan attaque aussi beaucoup mon Œuvre d'amour, en cherchant à semer la division parmi vous. C'est pourquoi Je vous invite tous à être plus dociles et plus humbles, **plus obéissants et plus unis à mon petit enfant, que J'ai choisi comme instrument pour la diffusion de mon Mouvement Sacerdotal Marial, partout dans le monde.*** » (381h, 1 mai 1988)

Don Gobbi était conscient des difficultés qui pourraient surgir en l'absence de centres pour maintenir l'unité avec lui, son instrument choisi. Guidé par la Vierge Marie, don Gobbi nomma des Directeurs Nationaux qui procéderait à l'installation de centres dans chacun des différents pays pour servir de centres d'unité pour le Mouvement et préserver soigneusement la fidélité à l'esprit du MSM. De ces centres, les livres seraient distribués et l'information partagée, tout en restant en contact étroit

avec le centre international pour l'instruction et la direction.

Malheureusement, ces prêtres qui ne sont pas en communion avec le coordinateur international ou national sont laissés sans direction et égarent souvent les personnes de bonne volonté.

Notre Dame souhaite que ses prêtres se rassemblent en une équipe formée par l'unité dans l'esprit du MSM, plutôt que de voir chacun oeuvrer comme une entité solitaire.

*« Vous ne pouvez venir à Moi tout seuls. Si vous venez seuls, Je vous demande : ' Et vos frères, où sont-ils ? ' Vous devez venir vers mon Coeur tous ensemble, unis par le lien divin de votre charité mutuelle de plus en plus parfaite. » (311i, 5 juillet 1985)*

Finalement, un dernier point, très important, est que Notre-Dame désire que ses prêtres obéissent à leur évêque ou à leur supérieur. Oh, comme elle aime la vertu d'obéissance, dont elle parle si souvent dans ses messages au Père Gobbi !

*« Je veux faire de vous des enfants qui veulent, qui savent toujours obéir. L'obéissance et la docilité : voilà l'uniforme dont Je veux vous revêtir. Mes ordres, Je vous les communiquerai par la voix de ceux que mon Fils a placés au gouvernement de son Église : le Pape et la Hiérarchie unie à lui (...) Ceux de mes pauvres fils qui n'obéissent pas, qui se rebellent, sont déjà victimes de la forme la plus subtile et la plus insidieuse de l'orgueil ... A quel point Satan, mon Adversaire dès le commencement, réussit aujourd'hui à vous tromper et à vous séduire ! Il vous donne l'impression d'être les gardiens de la tradition et les défenseurs de la foi alors que vous êtes les premiers à faire naufrage dans la foi et à vous laisser imperceptiblement glisser dans l'erreur. » (#108 lmn,qrs, 22 août 1976)*

*« La vertu que J'aime le plus en mes fils Prêtres, c'est l'obéissance. Aujourd'hui vous devez être un exemple pour tout le monde en obéissant avec joie à vos supérieurs, spécialement au Pape.» (#253c, 20 novembre 1982)*

Alors que tant de personnes sur les réseaux sociaux risquent de suivre et de croire aveuglément tout ce qu'elles entendent, j'ai ressenti le besoin de lancer cet avertissement pour vous inciter à la prudence et à la vigilance. Il faut être conscients que tous les prêtres qui dirigent un Cénacle ne parlent pas exactement selon l'esprit du Mouvement Sacerdotal Marial, comme l'a enseigné la Vierge Marie dans les messages qu'elle a donnés à don Gobbi. Ne vous laissez pas égarer. N'hésitez pas à contacter le siège national si vous avez des questions concernant un prêtre en particulier ; votre responsable national pourra vous confirmer s'il est resté fidèle ou non à la pureté de l'esprit du Mouvement.

Tout, notre vie et notre engagement, est uniquement pour l'Œuvre de notre Mère. En Elle, nous sommes unis sur le chemin sûr qui nous mène à Dieu. Marchons ensemble, guidés et protégés par son Cœur Immaculé.

Don Luca Pescatori, Le Responsable Général du MSM et son Conseil Spirituel

15 août 2025